

**ASOCIACION NACIONAL DE MESAS REDONDAS PANAMERICANAS DE LA
REPUBLICA MEXICANA A.C.**

Afiliada a la Alianza de Mesas Redondas Panamericanas



Magdalena Santos de Tamez

Presidente 2023-2025

presidenta.anmrprmac25@gmail.com

Cd. Valle Hermoso, Tam. Julio 16 del 2024

CIRCULAR No. 5

**A LOS CONSEJOS DIRECTIVO, CONSULTIVO, DIRECTORAS Y SOCIAS QUE
INTEGRAN LA ASOCIACION NACIONAL DE MESAS REDONDAS PANAMERICANAS
DE LA REPUBLICA MEXICANA, A.C.**

Hermanas Panamericanas:

Retomando las actividades reglamentadas en nuestra Asociación Nacional, les envío un cordial saludo, con los mejores deseos de que todas se encuentren bien de salud en unión de sus seres queridos.

En este mes iniciamos las Ceremonias de Tomas de Protesta en las Mesas que integran las Zonas de la Asociación Nacional. Por lo que próximamente les enviaré el Itinerario en las que estaré presente. La Vicepresidenta y Parlamentaria me acompañarán en algunas ceremonias virtuales.

Por el respeto que les tengo a cada una de ustedes, es mi deber comunicarles con mucha tristeza, los problemas que están sucediendo en la Asociación Nacional y que ustedes como parte importante deben estar enteradas.

Con una imperdonable falta de Responsabilidad y Respeto a todas las que integramos la Asociación Nacional, les comunico que la Mesa de Pachuca envió una carta declinando ser la Sede de la XLI Convención Bienal 2025, por lo que le correspondería organizarla a la MRP de Reynosa como Subsede, por lo que se hizo una encuesta telefónica para tener una nutrida asistencia, las respuestas de algunas Mesas fueron no querer asistir, por la inseguridad que hay en esa ciudad, lamentablemente tienen razón su seguridad es primero.

Preocupada por esta situación estoy tratando de solucionarla, viendo la mejor manera de tener una Convención que sea exitosa y que el costo del carné y el hotel sea razonable, es por eso que invito a las Directoras de las Mesas que consideren que su ciudad tenga infraestructura hotelera y sea lo más segura posible, puedan organizar la Convención.

También les comunico que la Mesa de Salamanca solicitó darse de baja como eran sus intenciones anteriormente y no se les permitió. Eso está reglamentado, lo que no es correcto que, a pesar de no querer continuar trabajando como Mesa, hayan permitido que les pagaran sus adeudos y prestarse a tener una Junta ficticia con personas externas para justificar su membresía y a los pocos meses solicitar su baja, su proceder es injustificable.

Amigas, hay muchos asuntos que ustedes deben estar enteradas, por lo que en la próxima Junta de Consejos se los comunicaré presencialmente.

Agradezco su atención al contenido de la Circular y respetar las indicaciones enviadas por el Comité de Protocolo.

Me despido con un abrazo cordial, agradeciéndoles el acuse de recibo.

“Una para todas y Todas para Una”

“One for All and All for One”

Magdalena Santos de Tamez
Presidente ANMRPRMAC